



Residentes y Amigos del Distrito 5,

Diciembre puede ser un mes muy ocupado y agitado para nuestra comunidad debido a las festividades; aun así, seguimos comprometidos a mantenerlos informados. A continuación, les compartimos las actualizaciones de este mes:

- **Activación de un nuevo semáforo** en la intersección de la Avenida 91 y Campbell Avenue.
- **Compostaje gratuito de árboles** con puntos de entrega disponibles en varias ubicaciones.
- **Muy Alegre Posada de Maryvale**, una celebración navideña que llevó alegría a los niños de la comunidad.
- **Resumen de fin de año**, con una lista de logros y momentos destacados de 2025.

Activación de un nuevo semáforo en la Avenida 91



El 10 de diciembre, celebramos la activación de un **nuevo semáforo en la intersección de la Avenida 91 y Campbell Avenue**, marcando la **intersección semaforizada número 1,233 en la Ciudad de Phoenix**.

Este nuevo semáforo representa un compromiso con la **seguridad y el progreso a través de Nuestro Plan: [Road Safety Action Plan](#)**, garantizando traslados más seguros para estudiantes, familias y todas las personas que transitan por nuestros vecindarios. Además, **otro semáforo en la Avenida 91 y Osborn Road será activado antes de que finalice febrero**.

Un enorme agradecimiento a **Western Enclave Block Watch** por su labor de defensa y por ser la voz de nuestra comunidad, ayudándonos a identificar lo que realmente se necesita para mantener seguras a nuestras familias. Y, por supuesto, gracias a la **directora del Departamento de Transporte de Calles, Briiana Velez**, y a su equipo por priorizar este proyecto tan esperado. **Juntos estamos construyendo vecindarios más seguros, fuertes y conectados en toda la Ciudad de Phoenix**.

Entrega Gratuita de Arboles Navideños para Compostaje



La Ciudad de Phoenix ofrecerá varios puntos de entrega para reciclar **árboles y coronas navideñas naturales (¡no de plástico!)** desde el **viernes 26 de diciembre de 2025 hasta el viernes 9 de enero de 2026**. Por favor,

retire todas las luces y decoraciones antes de dejar su árbol o corona. Todos los árboles y coronas serán convertidos en compost en la **Instalación de Compostaje de Obras Públicas en la Avenida 27**.

¡Entréguelo **sin costo alguno** en uno de los **16 parques de la Ciudad de Phoenix** y nosotros nos encargaremos del compostaje! Dos de las ubicaciones en o cerca del **Distrito 5** son: **Marivue Park**, en la Avenida 59 y Osborn Road, y **Washington Park**, en la Avenida 23 y Maryland Avenue.

Haz clic aquí para ver la ubicación más cercana a usted. [Christmas Tree Composting](#)

Muy Alegre Posada de Maryvale: Diversión Familiar



El 13 de diciembre, celebramos con orgullo nuestra 5.^a Posada Muy Alegre de Maryvale. Desde las sonrisas en los rostros de nuestros niños al recibir regalos, hasta compartir comidas calientes y deliciosas gratuitas, disfrutar de la música en vivo de Banda La Expertita y Banda La Alterada, las

presentaciones de baile de Fiesta Mexicana Dance Company, y la visita especial de Santa Claus, la velada estuvo llena de alegría navideña y unión familiar.

Este año, tuvimos el honor de atender a aproximadamente 4,000 personas y entregar más de 1,000 juguetes a niños de toda la comunidad de Maryvale. Todo esto fue posible gracias al increíble apoyo de nuestros socios y patrocinadores, quienes año tras año continúan respaldando a nuestra comunidad. Nuestro más sincero agradecimiento a nuestros extraordinarios aliados: United Phoenix Firefighters Association, CORE, Albertsons Companies, Sunbelt Holdings, Southwest Gas Corporation, Arizona Public Service (APS), Safeway, Sprouts Farmers Market Foundation e IDM Companies.



Eventos del año 2025



· Programa de Callejones Cerrados: 1,000 portones

Como defensora del **Programa de Callejones Cerrados** desde que inició como proyecto piloto en 2020, me dio mucho gusto celebrar el **22 de marzo** la instalación del **portón número 1,000**, con muchos más instalados desde entonces. Los portones en los callejones han mejorado la **seguridad y la limpieza**, ya que el número de llamadas de servicio ha disminuido considerablemente en estos vecindarios. Este programa solo es exitoso cuando los residentes **reúnen las firmas, hablan con sus vecinos y se unen o forman grupos de vigilancia vecinal (Block Watch)** para mejorar la comunicación y la seguridad en su área.

Haz clic aquí: [Gated Alley Program](#)

· Mercados Mensuales de Maryvale

De **febrero a mayo**, un sábado al mes, destacamos a **pequeños negocios locales** y organizamos **eventos divertidos y familiares** en el **Centro**

Comunitario de Maryvale. ¡Planeamos continuar con estos mercados mensuales al aire libre el próximo año también!



- **Grand Canalscape Fase 3**

La Fase 3 del proyecto Grand Canalscape transformó el camino de tierra entre las avenidas 75 y 47 a lo largo del Gran Canal en un sendero de concreto mejorado con iluminación, equipos de ejercicio y un nuevo puente peatonal. La nueva ruta para peatones y ciclistas cuenta con cruces seguros con semáforos (luces HAWK) en los puntos donde el sendero cruza las calles de la ciudad.

Haz clic aqui: [Grand Canalscape - Phase 3](#)

- **Cruce Peatonal Señalizado y Plataforma de Reducción de Velocidad en 55th Ave.**

Desde 2021, este “Cool Corridor” a lo largo de la avenida 55, desde Camelback Rd. hasta Indian School Rd., incluye: más de 300 árboles

plantados, nuevos senderos para que los residentes y estudiantes caminen, botes de basura, contenedores de reciclaje y estaciones para desechos de perros, balizas circulares intermitentes para aumentar la conciencia de los conductores y fomentar que cedan el paso en los cruces peatonales escolares, y plataformas de reducción de velocidad (cruces peatonales elevados) en la avenida 55 para reducir la velocidad de los vehículos y aumentar la visibilidad de los peatones.



Inicio de la Construcción de Innovation 27

El 7 de mayo celebramos la inauguración de la construcción del innovador centro de educación y colaboración laboral en el edificio del “antiguo KMart” en Northern Ave. y la I-17. Se espera que la construcción esté terminada para finales de febrero de 2027.

Haz clic aqui: [Councilwoman Guardado Celebrates Innovation 27 Groundbreaking | City of Phoenix](#)



- **Construcción de la Nueva Estación de Bomberos**

Ha comenzado la construcción de la nueva Estación de Bomberos #15 en la avenida 45 y Camelback Rd., siendo este el primer proyecto del Programa de Bonos de Obligación General de la ciudad. Gracias a nuestros votantes, al Departamento de Bomberos de Phoenix y a la Alcaldesa Gallego.

Haz clic aqui: [New Fire Station 15 Construction Celebrated with Brick Laying Ceremony](#)



Entrega de Pavos en Maryvale: PavAZo

Distribuimos 700 pavos congelados a familias necesitadas, gracias a los voluntarios de los departamentos de Bomberos y Policía de Phoenix, así como a nuestros socios United Phoenix Firefighters y a los patrocinadores Southwest Gas y Sprouts Farmers Market.



Entrega de Mochilas de Regreso a Clases

Gracias a nuestros patrocinadores en IDM Companies y a nuestros socios comunitarios, entregamos más de 1,000 mochilas llenas de útiles escolares. ¡Mira el video resumen!

Haz clic aqui: [Betty Guardado Back to School Backpack Giveaway](#)

Gracias por leer y compartir el Noticiero del Vecindario de diciembre con familiares, amigos y vecinos.

Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes al [\(602\) 262-7446](tel:(602)262-7446) o Council.district.5@phoenix.gov.

Para obtener actualizaciones periódicas, síganos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



[\[facebook.com\]](http://facebook.com)



[\[twitter.com\]](http://twitter.com)



[\[instagram.com\]](http://instagram.com)

Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix

Enviar a un amigo